

令和6年度 喜久田中学校便り

為せば成る



第20号

発行日：令和6年8月26日

文責：校長 菊地 敏美

連絡先：959-2204

大きな事故やケガもなく37日間の夏休みが終了し、本日より82日間の第二学期がスタートしました。夏季休業中の保護者の皆様のご協力とご支援に感謝申し上げます。

夏休み期間中に開催された主な行事についてご報告いたします。

福島県中学校体育大会水泳競技見事入賞

7月22日～24日に郡山しんきん開成山プールで開催された県中学校体育大会水泳競技で、2年古川瑞姫さんが200m自由形で見事8位入賞を果たしました。おめでとうございます。

《大会に出場して 2年 古川瑞姫さん》

私は、県中体連総合体育大会で200メートルと400メートル自由形に出場しました。予選ではどちらも自己ベスト記録を出すことができませんでした。また、決勝では、予選とは少し違った雰囲気でもとても緊張してしまい、東北大会には進むことができませんでした。最終年度となる来年は、東北大会に出場できることを目標にこれからも練習に励んでいきたいと思えます。



スタートの様子（一番奥のコース）



途中での力泳（一番奥のコース）



決勝進出の選手紹介

郡山市中学生長崎派遣事業に参加して

8月7日～10日まで実施された郡山市中学生長崎派遣事業に、本校から2年本田輝さんが参加しました。平和式典への参列などをとおして、平和の尊さ、核兵器使用の悲惨さとその廃絶の必要性などについて学ぶことができました。

《長崎派遣に参加して 2年 本田輝さん》

僕は長崎に行って体験したことや学んだことが数多くあります。その中でとても心に残った思い出は「青少年ピースフォーラム」です。そこでは、北海道から沖縄までのたくさんの学生の皆さんが、交流したりや意見交換したりしました。このフォーラムをとおして、県内の中学生や県外の学生と友達になれてよかったです。長崎のこと、平和のこと、原子爆弾のことなどについて多くのことを学ぶことができました。今年の夏休みは、中学生長崎派遣団に入る機会を得ることができ、充実した休みになったと思えます。



帰着後、解散式での代表あいさつの様子